

Universität, Suppe, Verantwortung

Was hat die Universität zu verantworten? Die Wahrheitssuche? Den Bedarf an Wissen zur Perfektionierung des gesellschaftlich Gegebenen oder die Kritik des Gegebenen? Wenn Verantwortung etwas damit zu tun hat, in ein (epistemisches) Antwortverhältnis zu besonders relevanten, gesellschaftlichen Fragen zu treten, worin bestehen die relevanten Fragen und was heißt „gesellschaftlich“? Geschieht dies an der Universität in Forschung und Lehre? Was sind unsere Erfahrungen? Was sind unsere Auffassungen?

Wir freuen uns sehr die Rektorin der Universität Bielefeld, **Frau Prof. Dr. Angelika Epple** willkommen zu heißen. Angelika Epple wird die gemeinsame mittägliche Zeit mit Gedanken zum Thema „Verantwortung und Universität“ eröffnen.

05.07.24

12:00-14:00 Uhr s.t.

Küche in Z1

**mit Suppe, Brot,
Wasser und Wein**

Um eine vorherige unverbindliche Anmeldung wird
gebeten: sekretariat-ag10.ew@uni-bielefeld.de